



## El Valle de Echo

### Parque Natural de los Valles Occidentales

23 - 27 JUL 2025 (5 días)

V4693



Nivel B. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Nivel C. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

### Parque Natural de los Valles Occidentales

El Parque Natural de los Valles Occidentales está situado en el extremo noroccidental del Pirineo aragonés, colindando al norte con Francia y al oeste con Navarra. Se extiende por las cabeceras de los ríos Veral, Aragón Subordán, Osia, Estarrún y Lubierre.

Se ubica dentro de la Comarca de la Jacetania (Huesca) y se reparte entre los términos municipales de Aisa, Ansó, Aragüés del Puerto, Borau y Valle de Hecho.

Su relieve ha sido modelado por la acción de los glaciares, que esculpieron esbeltos picos al tiempo que excavaron circos y valles en forma de U, así como cubetas que darían lugar a los actuales ibones (lagos de montaña).

#### Los valles de Ansó y Hecho

Echo o Hecho, que de las dos formas se puede escribir, es un valle de la comarca de Jacetania labrado por el río Aragón-Subordán en el que se asientan Siresa, Echo, Urdués y Embún, pueblos con sabor auténtico del pirineo desde donde es posible disfrutar de extraordinarios parajes como los del Ibón de Acherito, la Selva de Oza, el Castillo de Acher o Aguas Tuertas, entre muchos otros. Este valle aragonés constituye un verdadero paraíso para los montañeros, con picos que sobrepasan los 2.500 metros de altitud. Hay relieves agrestes y escarpados alternados con grandes rasos de hierba y montañas calizas agujereadas como un gruyere por el agua y la nieve.

Por su parte, Ansó es ya el último valle aragonés antes de adentrarnos en el Pirineo navarro, con una influencia atlántica más notoria y una villa, que da nombre al valle, declarada Conjunto Histórico-Artístico que forma parte de la asociación 'Los pueblos más bonitos de España'.

#### La alta montaña pirenaica.

Las rutas que hemos elegido en este viaje nos llevarán a disfrutar de la esencia de la alta montaña, que en este rincón aragonés tiene su máxima expresión en el Ibón de Acherito, el Castillo de Acher y cimas como Petrechema o la Mesa de los Tres Reyes.

## PROGRAMA

## 23 JULIO 2025

### **Viaje hasta Siresa. Los caminos tradicionales del valle de Echo.**

Antes de llegar a nuestro alojamiento en Siresa realizaremos la ruta que nos lleva a transitar por caminos tradicionales en los alrededores de la población de Echo.

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Echo**

Localidad perteneciente al municipio del Valle de Echo en la Comarca de la Jacetania, provincia de Huesca. Enclavada en el Valle que recibe su mismo nombre, junto al Río Aragón, paraje de incalculable valor natural.

### RUTAS

#### **Caminos tradicionales de Echo Distancia: 8 km, Subida 410 m, Bajada 410 m**

Teniendo como punto de partida y de regreso el pueblo que da nombre al valle de Echo, vamos a recorrer caminos tradicionales de este valle que transitan por los bosques que se asientan en las laderas del alrededor.

### ALOJAMIENTO

Hotel Rural Castillo de Acher en Siresa (MP)

## 24 JULIO 2025

### **Ibón y Mallo de Acherito .**

Hoy visitaremos dos de los puntos emblemáticos del Valle de Acherito; El Ibón y el Mallo de Acherito (2374 m.) sin lugar a dudas dos de las joyas del Parque Natural Valle Occidentales. El Ibón de Acherito podría ser sólo conocido por ser el lago más occidental de los Pirineos, si no fuera por su aislada belleza en un entorno de montañas calcáreas que custodian el lago como si de las murallas de una castillo se tratasen, al que llegará el grupo de nivel B. Mientras que el grupo de Nivel C completará la jornada ascendiendo al Mallo Acherito o simplemente, Acherito, una de las cumbres más bellas y espectaculares de las montañas que separan los valles de Aspe y Zuriza.

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Siresa**

Siresa está situada en la cabecera del valle de Hecho, a 882 metros de altitud en la falda del monte Santidoro, al amparo del célebre monasterio de San Pedro que se alza imponente sobre el barranco de Espetal, tributario del río Aragón Subordán.

### RUTAS

#### **El Ibón de Acherito Distancia: 16 km, Subida 780 m, Bajada 780 m**

Es el más Occidental de todos los Ibones de Pirineos y quizá uno de los de mayor belleza, encajonado en un pequeño circo de rocas de absoluta verticalidad, nos hará sentir la grandeza que sólo los grandes espacios naturales son capaces de expresar. Comenzaremos nuestra ruta en la Selva de Oza para dirigirnos hacia el Norte siguiendo el río Aragón Subordan, llegados a las praderas de Guarrinza remontaremos el camino que nos conduce hasta el Puerto del Palo, el cual abandonaremos para hacer una media ladera que nos sitúa en el Ibón, donde podremos disfrutar de esta joya pirenaica, la vuelta la realizaremos por el barranco de Acherito.

#### **Ibón y Mallo de Acherito Distancia: 20 km, Subida 1460 m, Bajada 1460 m**

La ruta prevista es un recorrido circular que nos permitirá conocer dos de los puntos emblemáticos del Valle de Acherito; El Ibón y el Mallo de Acherito (2374 m.) sin lugar a dudas dos de las joyas del Parque Natural Valle Occidentales. Comenzamos desde el parking de la Mina y pasaremos por los barrancos del Acherito, donde las cascadas y pozas son abundantes, pero de no muy fácil acceso y llegaremos hasta el refugio en las Foyas del Acherito, con sus imponentes paredes de la cara este. Continuaremos por un camino para acceder a la sierra por

una brecha situada en el collado entre la Foya de Gamueta a la izquierda y un espolón a la derecha, reconocible por el cambio del color de la roca en su apertura. Una vez en lo alto de la sierra, solo habrá que fijarse en el acceso al sendero que pasará por subir varios “escalones” de piedra y a partir de ahí seguir los numerosos hitos hasta la ladera pedregosa de ascenso a la cima desde el Collado del Huerto. Descenderemos al refugio de las Foyas del Acherito, donde un camino marcado e indicado con carteles, nos conducirá en un suave ascenso al Ibón de Acherito, enclavado en un circo glaciar y con unas aguas cristalinas y llenas de fauna. Desde ahí, el camino más habitual de ascenso al ibón, lo usaremos para descender hasta el valle de Oza donde comenzamos la ruta.

## ALOJAMIENTO

Hotel Rural Castillo de Acher en Siresa (MP)

## 25 JULIO 2025

### **Ascensiones al Pico Petrechema y la Mesa de los Tres Reyes.**

Hoy realizaremos dos de las ascensiones clásicas y más bellas del Pirineo navarro, ascenderemos al Pico Petrechema ( Nivel B) y a la Mesa de los Tres Reyes (Nivel C) desde el refugio de Linza pasando por la espectacular planicie de la Hoya de la Solana, limitada por las cumbres de Petrechema y el Mouscaté. Desde ambas cumbres podremos disfrutar de soberbios panoramas sobre el Pirineo Navarro

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Ansó**

Ansó conserva uno de los cascos urbanos mejor conservados del Pirineo Aragonés, y fue declarado Bien de Interés Cultural por el Gobierno de Aragón como conjunto arquitectónico, basado en materiales nobles como la piedra, la madera y la teja propios del territorio. Ansó conserva uno de los trajes tradicionales más ricos y variados de España, su importancia radica en el origen de algunas de las prendas que se remontan a la edad media y al renacimiento.

## RUTAS

### **La Mesa de los Tres Reyes desde Linza Distancia: 17 km, Subida 1275 m, Bajada 1275 m**

Es difícil decidir cuál de sus tres nombres es más sugerente, si el castellano, el vasco o el francés: Mesa de los Tres Reyes, Iru Errege Maia y Pic de Trois Rois. En lo que hay consenso es en considerar a esta montaña una de las más bellas del Pirineo navarro y de toda la cordillera, pese a que no supera los dos mil quinientos metros. Su nombre, tan cargado de coronas, se debe a que en su cumbre se daban cita los reinos navarro, aragonés y bearnés, y la leyenda cuenta que en alguna ocasión los reyes se dieron cita en su cumbre sin salir cada uno de su reino. La ruta se inicia en el refugio de Linza y tras alcanzar el collado del mismo nombre pasaremos por la espectacular planicie de la Hoya de la Solana, limitada por las cumbres de Petrechema y el Mouscaté. Desde aquí ascenderemos al collado Escoueste y tras remontar los contrafuertes occidentales del Budogia alcanzaremos la cumbre de la Mesa, desde donde podremos disfrutar de un sobeébio panorama cuajado de montañas que se abre en derredor.

### **El Petrechema desde Linza Distancia: 12 km, Subida 1020 m, Bajada 1020 m**

Ascensión clásica al pico Petrechema desde el refugio de Linza en el valle de Ansó. La ascensión sigue el itinerario de la GR-11 pasando primero junto al Mehir de Linza y luego por un collado al Sur del collado de Linza y donde se bifurcan 2 senderos, el del Norte para ir a la Mesa de los Tres Reyes y el de la derecha (Este) que nos conducirá a la cima del pico Petrechema o Petretxema. Faldeamos un cordal hervoso que separa las cuencas de la Hoya de la Solana al Norte y las Foyas del Ingeniero al Sur hasta un abalcodada donde giraremos al norte para luego coger la cresta final hasta la cima del pico Petrechema.

## ALOJAMIENTO

Hotel Rural Castillo de Acher en Siresa (MP)

## 26 JULIO 2025

### Los Picos Tortiella y Castillo de Acher.

En el cordal que divide el valle de Echo y el de Ansó de Norte a Sur, se encuentran una decena de cimas calcáreas altivamente recortadas, entre las cuales se encuentra el Pico Tortiella (Nivel B), mirador natural sobre la Sierra de los Alanos y cimas del valle de Echo y el El Castillo de Acher (Nivel C) la montaña más emblemática del Valle de Echo y una auténtica joya geomorfológica.

### RUTAS

#### Ascensión al Castillo de Acher Distancia: 17 km, Subida 1280 m, Bajada 1280 m

Sin duda es una de las montañas más emblemáticas del Valle de Echo, pues su silueta característica es fácilmente identificable desde muchos puntos; geológicamente es un espléndido sinclinal colgado, es decir, un antiguo valle glaciar que ha quedado elevado en la cima de la montaña por el efecto de la erosión, constituyendo su cima una peculiar atalaya desde donde se divisa gran parte del pirineo occidental. Su ascensión sin la presencia de nieve al vértice de 2.384 metros de altitud requiere únicamente superar las fuertes pendientes de sus pedreras para acceder al valle colgado, recorriendo posteriormente parte de este para llegar a su cumbre.

#### Pico Tortiella Distancia: 12 km, Subida 1075 m, Bajada 1075 m

Partiendo de la Selva de Oza remontaremos por el barranco de Estribiella hasta el collado del mismo nombre. Luego coronaremos fácilmente Estribiella y Tortiella e intentaremos bajar por el barranco de la Hierba para nuevamente llegar al barranco de Estribiella y retornar a la Selva de Oza.

### ALOJAMIENTO

Hotel Rural Castillo de Acher en Siresa (MP)

## 27 JULIO 2025

### El Valle de Ansó. Viaje de regreso.

Paralelo al valle de Echo se sitúa el valle de Ansó, pueblecito monumental cuya arquitectura popular es muy definida y que hace las delicias de quienes lo visitan. Tiene uno de los cascos urbanos mejor conservados del Pirineo Aragonés y declarado bien de interés cultural por el gobierno de Aragón, siendo considerado como uno de los pueblos más bonitos de España. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

### RUTAS

#### Barranco de La Fuente Distancia: 8 km, Subida 375 m, Bajada 375 m

Saldremos de la población de Ansó, para introducirnos en el pequeño barranco de La Fuente y más tarde acceder a la loma del mismo nombre, que nos llevará casi a alcanzar el pico de la Punta del Raso, iremos faldeando dicho pico hasta que descenderemos nuevamente a Ansó por la loma de Santa Cruz.

## INFORMACIÓN

**Precio:** 645 €

### Alojamientos:

Hotel Rural Castillo de Acher en Siresa

Suplemento habitación individual: + 100 €

### Comidas:

Media pensión

## **Transporte:**

Furgoneta

Opción vehículo particular: descuento de 75 € por persona.

## **EL PRECIO INCLUYE**

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

## **EL PRECIO NO INCLUYE**

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## **MATERIAL**

Pantalones de senderismo largos

Pantalones de senderismo cortos (opcional)

Camisetas transpirables de manga corta

Forro polar ligero o capa intermedia

Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar

Botas o zapatillas de trekking

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

## **SEGURO INCLUIDO**

### **SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO**

#### **Seguro incluido de forma gratuita.**

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

## **Coberturas**

#### **Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:**

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y

reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

**Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:**

Hasta 12.000 euros

**En caso de accidente**

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

**SEGUROS OPCIONALES**

**SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT**

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

**Ejemplos de coberturas y límites**

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

**Comunicación en caso de accidente**

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

**Comunicación en caso de otro tipo de siniestro**

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

**Pagos**

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

**CONDICIONES**

## CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 129,00 € antes del 28/06/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 08/07/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

### Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

## CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 09/07/2025 a 13/07/2025: Gastos de cancelación de 258,00 €
- De 14/07/2025 a 18/07/2025: Gastos de cancelación de 387,00 €
- De 19/07/2025 a 20/07/2025: Gastos de cancelación de 516,00 €
- De 21/07/2025 a 23/07/2025: Gastos de cancelación de 645,00 €

## DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## FORMAS DE PAGO

### CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

## POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

## DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.